



Vorlage Nr. 25-O-26-0018

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. März 2025

Überprüfung der Brücken in Kostheim (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Überprüfung der Fußgängerwege der Brücken in Kostheim gebeten. Die Brückenbeläge der August-Lutz-Brücke und der „Schneckenbrücke“ sind insbesondere bei Kälte und Regen rutschig und somit schlecht oder gar nicht zu begehen. Besonderes bei Schnee war eine Begehbarkeit eingeschränkt.

Begründung:

Der Belag der August-Lutz-Brücke wurde ca. 1999/2000 erneuert. Seither bläht sich der Belag auf und löst sich. Während des letzten Schneefalls war die Brücke nicht begehbar. Bürgerinnen und Bürger mussten auf die Radwege neben der Fahrspur ausweichen. Die Schneckenbrücke wurde wegen der Rutschgefahr sogar zeitweise gesperrt.

Beschluss Nr. 0051

Der Antrag der FWG-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher